

SchoolFox Nachricht vom 08.04.2021

Sehr geehrte Eltern,

insbesondere vor dem Hintergrund der nach dem Osterfest weiterhin unsicheren Infektionslage hat die Landesregierung entschieden, dass der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler der Primarstufe sowie der weiterführenden Schulen ab Montag, den 12. April 2021, eine Woche lang ausschließlich als Distanzunterricht gemäß der Zweiten Verordnung zur befristeten Änderung der Ausbildungs- und Prüfungsverordnungen gemäß § 52 SchulG (DistanzunterrichtVO) stattfinden wird. Ausgenommen hiervon bleiben alle Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen der weiterführenden Schulen.

Daher werden wir in der kommenden Woche wieder auf unser Konzept zum Distanzunterricht (siehe Schulhomepage) zurückgreifen. Die Klassenlehrerinnen werden Ihnen dazu die notwendigen Informationen zukommen lassen.

Für alle Schüler und Schülerinnen deren Eltern keine Möglichkeit haben ihre Kinder zu Hause zu betreuen, werden wir wie bisher auch eine Notbetreuung anbieten. Wir bitten Sie aber darum, im Sinne der Kontaktvermeidung und zum Schutz von uns allen nur dann davon Gebrauch zu machen, wenn es wirklich nicht anders geht. Eine Anmeldung dazu kann über nachfolgende Nachricht erfolgen.

Wie es ab dem 19.04.2021 weitergehen wird, wird sich in den kommenden Tagen entscheiden. Ich werde Sie dazu weiterhin auf dem Laufenden halten.

Sollten Sie Fragen haben können Sie mich gerne per SchoolFox oder per Mail [Schulleitung@kgs-arsbeck.nrw.schule](mailto:Schulleitung@kgs-arsbeck.nrw.schule) oder telefonisch (z.B. heute zwischen 10 und 13 Uhr) 02436/1334 kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen

A.Pinter

Kommissarische Schulleitung